

2024-08-29

Alessandra Rojo de la Vega acusa que alcaldía Cuauhtémoc se niega a entregar información para continuar con transición

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/alejandra-rojo-de-la-vega-acusa-que-alcaldia-cuauhtemoc-se-niega-a-entregar-informacion-para-continuar-con-transicion/>

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acusó que "sin razón alguna" se frenó la entrega-recepción de la demarcación.

A través de sus redes sociales denunció que el actual gobierno de la alcaldía se negó a darles la información para continuar con la entrega-recepción del gobierno.

"Parece que ya les avisaron sus jefes de la familia REAL de la corrupción, que revienten porque el @TECDMX anulará la elección. Vecinas y vecinos sepan que la Sala Regional hará valer la voluntad popular", señaló.

Sin razón alguna, el equipo de @AlcCuauhtemocMx se negó a darnos la información para continuar con la entrega-recepción del gobierno. Parece que ya les avisaron sus jefes de la familia REAL de la corrupción, que revienten porque el @TECDMX anulará la...

Finalizó su mensaje diciendo que darán todo por los vecinos y que harían "respetar su decisión, unidos vamos a vencer".

Hace dos días, Rojo de la Vega, denunció que en los próximos días el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) prevé anular la elección en la demarcación, argumentando que ejerció violencia política de género en contra de su rival Catalina Monreal.

Al acudir a la sede de este Tribunal Electoral a realizar una clausura simbólica en compañía de Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, Rojo de la Vega recordó que el presidente interino del TECDMX, Armando Ambriz, y su cómplice, el magistrado en funciones Osiris Vázquez, han buscado una ruta que los lleve a "robarse la elección".

"Vengo a denunciar frente a su sede, para que me escuche bien y el magistrado presidente Armando Ambriz, el compadre criminal de esta familia (Monreal), que están circulando un proyecto para anular la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana, todo por cumplir con el encargo de la familia real", sostuvo.

jf/cr